

令和3年1月8日

全日本学生競技ダンス連盟加盟大学 各位

全日本学生競技ダンス連盟加盟員 各位

全日本学生競技ダンス連盟
代表派遣理事 有安 勇輝

第58回全日本学生選抜競技ダンス選手権大会の中止について

新型コロナウイルスの感染拡大の勢いは止まらず首都圏を中心に全国的に感染者数は爆発的に増加し続けており、国内においてますます予断を許さない状況が続いております。

このような状況下において、昨日1月7日夕刻、政府により東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県を対象とした1月8日からの緊急事態宣言が発令されました。すでに大阪府、愛知県をはじめとした大都市圏においても同様に緊急事態宣言の発令の要請がなされており、加盟員には正しい良識と判断をもってして生活に気をつけることが求められます。

このような状況下において、本連盟においても、来たる第58回全日本学生選抜競技ダンス選手権大会の開催について慎重に協議を重ねました。現時点で想定される開催規模は政府が首都圏において求めるイベントの開催基準は満たしているものの、政府からの要請には不要不急の外出自粛や部活動におけるリスクの高い活動の制限等も明記されています。また東京都においては、県境を越えた移動に関しても同様に言及されており、より強いレベルで要請が出されています。このような要請は今後全国的に広がっていくと予想されます。加えて、すでにいくつかの加盟大学各校からは課外活動全面禁止や対外戦禁止の通達があり、学生の課外活動は全国的に大きく制限される動きとなることが予想されます。

全日本学生競技ダンス連盟といたしましては、加盟員の健康と安全を守るため、また学生を主体とする独立的な団体としての立場と感染拡大防止に対する社会的責任を考慮し、誠に遺憾ではございますが**第58回全日本学生選抜競技ダンス選手権大会の中止を決定**いたしました。

学生加盟員および競技会開催に向けて尽力してくださった関係者の皆様には深くお詫び申し上げます。

【参考】

内閣官房ホームページ「新型コロナウイルス感染症対策」

<https://corona.go.jp>

東京都ホームページ「新型コロナウイルス感染症対策サイト」

<https://stopcovid19.metro.tokyo.lg.jp>

以上